

schöpferischen Initiative aller Genossenschaftsmitglieder zum Inhalt.<sup>2)</sup>

Eine Parteiorganisation kann nur dann wirksam für die Entfaltung der genossenschaftlichen Demokratie eintreten, wenn sie zugleich dafür sorgt, daß die sozialistische Betriebswirtschaft durchgesetzt wird.

<sup>2)</sup> „Politische Ökonomie des Sozialismus und ihre Anwendung in der DDR“; Dietz Verlag Berlin. 1969. S. 875

## Auch bei der Kooperation

Auf dem Lehrgang beim ZK-Institut sei ihm erst deutlich klargeworden, meinte ein Genosse in der Aussprache, was sie in seiner LPG bei der Erweiterung der Kooperationsbeziehungen mit Nachbargenossenschaften richtig gemacht und was sie versäumt hätten. Dort, wo sie vorher die meisten Diskussionen und heftige Auseinandersetzungen hatten, habe sich die Zu-



Die Traktoristen des Pflugkomplexes der LPG der Kooperationsgemeinschaft Goyatz im Kreis Lützen kennen ihre große Verantwortung für die qualitätsgerechte Bearbeitung der Felder. Gründlich bereitete der Kooperationsrat mit ihnen den Einsatz vor, sorgfältig werden ihre Erfahrungen und Vorschläge ausgewertet.\*

Foto: ZBSchutt

## INFORMATION

tion, Genossin Siermann, die Anregung gegeben, doch einmal den gesamten Reproduktionsprozeß in einem Zylogramm aufzuzeichnen. Mit dem Zylogramm wurde nun allen vor Augen geführt, daß der Reproduktionsprozeß von der Ferkelaufzucht bis zur Mast in diesem Jahr nicht gewährleistet ist, wenn nicht sofort Maßnahmen ergriffen würden.

Die Parteileitung schlug zur Sicherung des Reproduktionsprozesses dem Vorstand vor, sofort den Zuchtsauenbestand zu ergänzen, weitere Zuchteber zu kaufen sowie Sauen aus den Mastbeständen zur zusätzlichen Bedeckung auszusondern. Das wurde auch in Angriff genommen.

Die Parteiorganisation regte auch zu Überlegungen an, zweckmäßige Mastställe aus Altbauten zu gewinnen und die Effektivität

des Futtereinsatzes zu erhöhen. Unsere ideologische Arbeit konzentrierte sich darauf, die Genossenschaftsbauern in ihrer Auffassung zu bestärken, daß der Plan durchaus zu verwirklichen ist, wenn alle Potenzen ausgeschöpft werden. Die von uns unterbreiteten Vorschläge, die ja letztendlich aus den Gedanken und Ideen der Genossenschaftsbauern resultieren, sind dafür der sichtbare Beweis. So findet unsere Parteiarbeit ihren praktischen Niederschlag.